

Aus einer Idee entsteht eine Geschichte – aus einem Wunsch Realität und ein nationales Laufprojekt für sozial benachteiligte Menschen. Vom 1. – 27. September 2022 ist es wieder soweit. Das nächste Projekt mit dem Namen Charity-Tour-de-Suisse steht vor der Realisierung. 570 km – laufend Gutes tun. Absolviert werden hintereinander 27 Halbmarathons durch alle Kantone der Schweiz.

### Etappe Kanton Basel-Landschaft

Machen auch Sie mit und melden Sie sich für eine unserer vier Streckenoptionen an.

**Strecken: 4.4 km, 6.88 km, 10.5 km oder 21 km**

**Datum: 19.09.2022**

**Zeit: 17.00 Uhr**

Anmeldung unter:



### Unterstützung für das Heilpädagogische Zentrum Baselland (HPZ BL)

Das «HPZ BL» ist eine Institution der „Stiftung insieme Baselland für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene“. Der Zweck der Stiftung ist die Verbesserung der Lebensqualität von Menschen mit einer Behinderung. Mit den Spenden dieses Jahr wird der Spielplatz der heilpädagogischen Schule in Liestal erneuert. Die Spende wird ausschliesslich und zu 100% diesem Vorhaben zugeführt.



**Danke für  
Ihre Spende!**